

|   |                                    |  |
|---|------------------------------------|--|
| <b>Beschlussvorlage</b>   | Geschäftsbereich                   | Stadtentwicklung, Bauen, Verkehr, Umwelt           |
|   | Ressort / Stadtbetrieb             | Ressort 102 - Vermessung, Katasteramt und Geodaten |
|   | Bearbeiter/in                      | Frank Hörster                                      |
|   | Telefon (0202)                     | 563 5966   |
|   | Fax (0202)                         |  |
|   | E-Mail                             | frank.hoerster@stadt.wuppertal.de                  |
|   | Datum:                             | 19.03.2012   |
|   | <b>Drucks.-Nr.:</b>                | <b>VO/0846/11</b><br>öffentlich                    |
| Sitzung am  | Gremium                            | Beschlussqualität                                  |
| <b>09.05.2012</b>   | <b>Bezirksvertretung Vohwinkel</b> | <b>Entscheidung</b>                                |
| <b>13.06.2012</b>   | <b>Ausschuss für Verkehr</b>       | <b>Entgegennahme o. B.</b>                         |
| <b>Benennung der Erschließungsstraße im westlichen Teil des Baugebiets Mittelstandspark VohRang</b> |                                    |  |

### Grund der Vorlage

Straßenbenennung

### Beschlussvorschlag

Die Erschließungsstraße im westlichen Teil des Bebauungsplans 1081 (Mittelstandspark VohRang, Planteil 2) wird benannt und erhält den Namen

#### **Yale - Allee**

Text für das Zusatzschild:

**Linus Yale jr. (1821-1868)**  
**Amerikanischer Erfinder**

### Einverständnisse

entfällt

### Unterschrift

Meyer

## Begründung

### Anlass und Straßennamenwahl

Die Realisierung des Bebauungsplans 1081 (Planteil 2, Mittelstandspark VohRang) steht bevor und damit wird es erforderlich, der geplanten Erschließungsstraße, an der Vohwinkeler Straße beginnend, einen Namen zu geben.

Von der Firma COLUMBUS McKINNON, die hier ihre Europazentrale aufbaut, wurde der Wunsch an den Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal herangetragen, dass die Erschließungsstraße im o.g. Baugebiet in Zukunft die Bezeichnung „Yale-Allee“ (ehemaliger bekannter Name der Firma) erhalten sollte. Die Geschäftsführung des Unternehmens begründete diese Maßnahme damit, dass ihr Marketing durch eine entsprechende Straßenbenennung gefördert würde.

### Auswirkung

Ein entsprechender Bauantrag für den Neubau des Unternehmens wurde bereits gestellt und eine vorläufige Hausnummer wurde vergeben. Nach Beschluss wird die endgültige Lagebezeichnung festgesetzt.

## Anlagen

